

PlantaDoce.

Empresa

Permira adquiere la farmacéutica europea especializada en SNC Neuraxpharm

El cierre de la transacción está sujeto a las condiciones de cierre habituales y está previsto para el cuarto trimestre de 2020.

PlantaDoce
22 sep 2020 - 09:53



El capital riesgo continúa apostando por el sector salud. Permira ha anunciado este martes que una compañía respaldada por los Fondos Permira ha llegado a un acuerdo con fondos asesorados por Apax Partners para adquirir Neuraxpharm, compañía farmacéutica europea especializada en el tratamiento de trastornos del sistema nervioso central (SNC).

Con presencia directa en Europa en doce países, Neuraxpharm tiene sedes principales en Düsseldorf (Alemania) y en Barcelona. Con más de 450 empleados en España, la compañía cuenta con sede en Sant Joan Despí (Barcelona), donde se encuentra el centro de investigación y desarrollo (I+D) y dos plantas de producción en que se

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/permira-adquiere-la-farmacéutica-europea-especializada-en-snc-neuraxpharm>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

fabrican productos y principios activos farmacéuticos. Los detalles financieros de la transacción no han sido revelados.

Neuraxpharm desarrolla y comercializa medicamentos de valor añadido y productos de *consumer healthcare* para pacientes crónicos que padecen trastornos neurológicos y psiquiátricos como epilepsia, Parkinson, Alzheimer, depresión o psicosis.

La compañía especializada en SNC cuenta con unos ingresos anuales superiores a los 460 millones de euros y 850 empleados a escala internacional. El cierre de la transacción está sujeto a las condiciones de cierre habituales y está previsto para el cuarto trimestre de 2020.